

## Communiqué de presse, le 22 mai 2024

La cour aux Ernest du 45 rue d'Ulm fait l'objet depuis hier midi d'une occupation. L'équipe de direction de l'École a reçu hier après-midi et hier soir plusieurs délégations du groupe d'étudiants qui mènent cette opération. Ces échanges ont été l'occasion de rappeler le cadre de réflexion et les actions déjà engagées par l'École.

Des représentants des étudiants ont présenté leurs revendications et l'École leur a fait ses propositions conditionnées au retrait des tentes de la cour. Elles ont été présentées à leur AG, qui a décidé de ne pas lever l'occupation.

Cette occupation se déroule dans le calme et ne s'accompagne pas de blocage, mais l'École a renforcé sa sécurité. Les occupants ayant fixé, à ce stade, des conditions à leur retrait que l'École ne peut accepter, le dialogue se poursuit.

Quant à elle, l'Université PSL vient de mettre en ligne [un communiqué](#) auquel l'école s'associe pleinement.